

見附特別支援学校 学校だより



見附市立見附特別支援学校
令和5年度 第2号
令和5年5月31日
新潟県見附市月見台 1-10-74
電話 (0258) 63-2210

学校ホームページに、学校だよりやブログを掲載しています。こちらもぜひご覧ください。

元気をもらっています

暖かな日差しとともに令和5年度がスタートしました。

さて、今年度の始業式や入学式は刈谷田川、サイクリングロード、名木野小学校の桜が、児童生徒玄関にはチューリップ、パンジーなどが咲き誇りました。登校時、下校時に花を見ながら保護者や教職員と会話をする児童生徒の表情が和らいだ感じがしました。花々に囲まれ、幸せな令和5年度がスタートできました。昨年度からプランターの整備、手入れをしていただいた保護者の皆様、児童生徒の皆さん、先生方、管理員さんありがとうございました。

また、登下校では、児童生徒、来校された方、教職員の挨拶の音が児童生徒玄関で響き渡ります。笑顔で挨拶することで、挨拶と笑顔の輪が広がります。挨拶の声を聞いたり、笑顔を見たりするたびに「今日も1日がんばろう」と元気をもらいます。花に囲まれ、挨拶、笑顔に包まれた環境が続くよう、今後も温かいご支援、ご協力をお願いいたします。 (教頭)

学部紹介 小学部

5月10日(水)、「なかよし集会」を行いました。ドキドキしながら自己紹介をした1年生。シーンとする会場。みんなが1年生を見つめ、その声に耳を澄ました。新しい友達のことを知りたい、仲良くなりたいという気持ちがあふれていました。

ゲーム「ロンドン橋」、ダンス「ジャンボリーミッキー」と進み、ダンスのアンコールでは、みんなが笑顔。司会進行は、上学年の7人。得意なことを生かし、一人一役を果たすことができました。





中学部



5月12日(金)、天候に恵まれ、学部で国営越後丘陵公園へ校外学習に出掛けてきました。

午前、子どもたちは、遊具で遊んだり、チューリップを眺めたり…。そして、お弁当をいただき大満足。

午後は、遊具だけでなく、飲み物やお菓子などを買い買い物学習も行いました。笑顔があふれる充実した一日となりました。



高等部



3年生は、4月27日(木)～28日(金)に新潟市方面へ修学旅行に行ってきました。2日間とも晴天に恵まれ、マリンピア日本海や新潟ふるさと村など、予定した見学場所を無事めぐることができ、高等部生活の良い思い出をつくることができました。

1・2年生は、5月11日(木)、「ネーブルみつけ」を訪れ、緑の募金活動を行ってきました。平日の午前中でしたが、たくさんの方々が訪れており、来る人来る人が温かい言葉を掛けてくださり、募金箱にお金を入れてくださいました。地域の方々の温かい気持ちに直接触れることができ、良い体験になりました。大変ありがとうございました。

